

Hélicia Diaz, cavalière médaillée de bronze aux championnats de France

En juillet dernier, Hélicia DIAZ a participé aux championnats de France d'équitation à Lamotte-Beuvron dans le département du Loir-et-Cher où elle a décroché la médaille de bronze.

Hélicia pratique l'équitation depuis l'âge de 10 ans, à l'UCPA Sport Loisirs de La Gourmette à Vedène où elle suit depuis quelques années des entraînements spécifiques à la compétition.

Depuis cinq ans, elle évolue toujours avec sa ponette Desia de l'Aubarède.

Au fil des années, le duo a développé une belle relation de complicité.

La saison passée, Hélicia a terminé 1^{ère} au niveau départemental et 4^{ème} au championnat régional en hunter, et 10^{ème} au championnat départemental et 24^{ème} au championnat régional en Concours Complet d'équitation.

Pour sa deuxième participation aux championnats de France, elle était engagée en hunter, sa discipline de prédilection.